
 
ACTA  JUNTA AFI TURÓ DE GUIERA    CURS 2023-2024 

Data: 28 Setiembre 
Lugar: Telemática 
Hora: 21:00 horas 

 
ORDRE DEL DIA 

Se da la bienvenida, hay muchas personas conectadas. Por parte de la presidenta comenta que 
Ximena Tavella, tesorera de la junta del AFI, deja el cargo y que todos los cargos de junta y 
vocales salen a elección en la Asamblea que se realizará en breve (al final de la junta se 
concreta fecha) y todos los cargos de junta pasan a disposición.  

1.- Socialización 

Se explica que el proyecto de socialización antiguamente estaba formado por libros de textos y 
que se socializaban de un curso a otro, pero en estos últimos años no es así, hay mayor 
número de libros fungibles.  
Se estaban encargando 2 personas (de 336 familias) de hacer el pedido de todos los libros a las 
editoriales de los cursos de 1º a 6º. Siempre las editoriales han ido suministrando según stock, 
y nos encontrábamos que había libros que iban llegando durante el primer trimestre. Se 
recalca que siempre ha sido a así, pero que este año, cuando se ha externalizado el proyecto 
de socialización a  Comercial Girona, las familias han podido comprobar lo que siempre ha 
pasado.  
Es un proyecto que no es sostenible, ya que sólo de fungibles la cuota supera los 70€, y este 
año se han cambiado los libros socializados de 1º a 6º exceptuando 5º que se cambiaron el año 
pasado. Estos libros nuevos se han pagado con el remanente que había de otros años y de esta 
manera no se ha aumentado la cuota a las familias.  
Por poner un ejemplo, una familia paga 70€ de libros socializados, los fungibles según el curso 
pueden estar en un valor de 78€ y a este valor hay que sumar los socializados que el coste está 
entre los 30-40€ por libro, es decir,  en 5º el coste de todos los libros supera los 130€. 
 
Se explica que 6º tiene la fianza de 25€ ya que cuando finalizan el curso hay libros socializados 
que no los devuelven, de esta manera si la familia devuelve los libros se les abonará los 25€ 
que han pagado como fianza. 
 
La comisión de socialización se ha reunido durante el curso pasado hasta 9 veces con dirección 
para poder continuar un año más con el proyecto, que hemos decidido hacerlo y se ha optado 
por llevar a votación la continuidad para un siguiente año.  
 
Opciones a votar: 
Propuesta uno: Continuar con Comercial Girona con unas pautas a seguir. (No hay otra 
empresa que conozcamos que lleve el proyecto) la cuota también cambiaria por todo lo 
expresado. 
Propuesta dos: AFI solo se ocupe de los libros sociabilizados, o sea cobrar una cuota pequeña 
(20/30€) ya que estos libros valen unos 40€ por lo general y que las familias compren los 
fungibles como ellos quieran. 
Propuesta tres: que se deje el proyecto sociabilización y cada familia se compre todos los 
libros.  
 



 
Se pasa a votación y sale por mayoría la opción 2. 
 
Se comenta que sean las delegadas de las clases las que sean las encargadas de solicitar ayuda 
en los cursos. Siempre se ha dicho que se necesitan manos, para la supervisión de que los 
libros estén bien, y hay muy pocas que vienen a colaborar, recordemos que son 12 clases y de 
media 25 alumnos en cada una de ellas y se ha de colaborar para que no sólo sean 4 familias la 
que tengan que hacer este trabajo y también repartirlos.  
 
2.- Casal 
Se realizó encuesta y por lo general bien. Hay alguna familia que ha solicita que los pequeños 
vayan en autobús a la piscina, esto incrementaría el coste. 
Se ha tenido 1 monitor por cada 8 niños y la tercera semana es cuando más inscritos había. 
El colegio recomienda el casal a los alumnos con NNEE, ya que conocen el espacio. Lo que nos 
encontramos que necesitan de un cuidador y en este caso Dayanis como empresa no tiene 
ninguna subvención para poder contratarlos.  
Este año se ha necesitado uno, se ha asumido el coste y luego el/los alumnos no han acudido 
al casal. Esta familia solicita la devolución de la semana del casal a la que al final no acudió y 
tanto Dayanis como la comisión han respondido que no, ya que el aviso fue justo antes de 
empezar (lunes mañana) 
 
3.- Formiga y reformas 
CONSTRUCTORA 

-          Restauració voladís zona façana a pista. (porxo, 1er, 2on) 
-          Restauració cornises/remat frontal forjats de tot el perímetre de l’edifici 
-          Restauració canal d’aigua trencat a coberta 
-          Remat i enguixat de paret 4rt A, afectat per les humitats.Direcció, aconsegueix ficar-ho 
dins les obres contractades per l’ajuntament, aprofitant el romanent del 10% de l’obra. 
-          Refet quadrant pista aixecat per moviment de terres. 
-          Pintat d’algunes línies de pista 
-          Neteja de totes les canals de la pista. 
-          Restauració de les lloses d’escala d’accés a 6è. 
-          Restauració esquerda paret zona interior porxo de P3 a menjador. 

MANTENIMENT 
-          Desembossar WC 
-          Altres 

No hi hagut resposta a la instància enviada al maig i queda pendent: vestuaris, pista (pintura i 
proteccions), porta d’alumini del gimnàs, taula de picnic, tema coloms i afegirem el problema 
pati de sorra gran.  
L’escola demana sorra per anar omplint el pati, amb l’aigua marxa i s’hauría de buscar una 
solució definitiva... posar bancades podria ser perillós i quedaria el patí petit... Inundació 
quadre de màquines de l’ascensor per la pluja del 15/09. S’avisa el 18/09, ve l’Oriol 
d’Urbanisme. Torna a ploure i es torna a inundar. Pendent de quina actuació es farà.  
Persianes AFI en males condicions  
Sortida escales de 4rt, possibilitats de posar bancals al talús de sorra, encara que es un tema 
complicat que depèn de construcció, per el tema moviment terres. Pensar altres solucions… 
Manca agents cívics 

Incivisme familiars a les entrades i sortides (pàrquing plaça salut, recorreguts interiors 
escola...) 



 
Volen posar taules al sorral del pati de sorra gran. Les que trauran del laboratori. Aleshores 
demanar que s’enganxin a terra, igual que les que hi ha a la pista. 
  
 

Propostes per matinal: 
-          La xarxa i tendall del sorral de p3 
-          Ampliació del jardí aromàtic 
-          Mantenir  arreglar els bancs de les grades 
-          Pintura de jocs de terra del pati 
-          Mur de formiguetes 
-          Pintar bancs 
 
Una família s’ofereix a mirar el tema de la porta del gimnàs ja que és decida 
profesionalment.  

 
4.- Sombras en el patio 
En nuestro caso no se han puesto estas sombras, porque la escuela no salió en la 
licitación. Hemos hablado con David por este tema ya que el nos dijo que si lo había 
solicitado. Parece ser que presentó la instancia tarde. 
 
5.-  Camins escolars 
Se han hecho 2 reuniones antes de verano y ahora otra. No sabremos que está haciendo el 
colegio, hay un estudio de mejoras para las tres entradas y falta poner las pegatinas del suelo 
conforme es camino escolar del Guiera. 
Está prevista la bicicletada, se quieren pedir muchas más para poder hacer presión y así poder 
conseguir los carriles.  
 
6.-  Reuniones con dirección 
Simplemente dar a conocer que este curso también se espera ir pudiendo hacerlas para 
mantenernos informados y colaboremos todos.  
 
7.- Fiestas 
Se pide a la comisión de formiga que nos ayuden a colocar los anclajes y nuevos orificios con 
taco para los murales. 
Hemos hablado con dirección para ver que tienen previsto hacer para la castañada, pero la 
respuesta ha sido  que están con las reuniones de principio de curso y que nos dirán alguna 
cosa. Tenemos pensado hacer cartel para buscar castañeros y hemos estado pensado que 
quizás por las alergias, por el coste y que los alumnos tampoco las comen, el cambiar las 
castañas por fruta de temporada (pendiente de decidir) 
Comentamos que comisión ha fijado la fecha para la fiesta de fin de curso el 25 de mayo.  
 
8.-  Otros temas 
*Reunión del comedor será el 10 de octubre. Se explicará en comunicado los puntos que se 
van a tratar y en el caso de ofrecer canguraje tendrá que ser otro valor.  
 
*La escuela ha ofrecido un servicio del AFI sin consultarlo con nadie, y el coste es un valor que 
se había puesto en el 2013. Las reuniones se han hecho todos los días y la monitora ha estado 
en algunos casos hasta 2 horas.  El precio de monitoraje ha cambiado con los años y la 



 
diferencia se asumirá. Se habló con dirección el porqué habían ofrecido el servicio sin 
preguntar y la respuesta fue que había sido un fallo.  
 
*Consell de l’Esport: no hay financiamiento y no se pueden hacer los juegos escolares. Los 
técnicos hace unos 5 meses que no cobran en muchos municipios.  
Se ha acordado que el Ajuntament destinará una partida económica para los juegos escolares 
de primaria (no implica mucho coste) pero si para los de secundaria ya que no podrán realizar 
los territoriales ni los comarcales. Se espera realizar en el mes de junio el encuentro anual.  
Comenta que se han de arreglar porterías, protecciones de canastas,.. Se vuelven a  reunir el 
10 de octubre con el Ajuntament. 
 

* PAC plantea la problemática de que no se está sirviendo papel higiénico a las escuelas o es 
escaso. La respuesta es porque gastan mucho y se plantean como calculan cuanto papel se 
gasta. 
 
*Familia se ofrece para una tarde poner tenderete a la salida, con todo lo que hay en objetos 
perdidos (batas, chaquetas, jerséis, fiambreras,…) 
 
*Las colonias cambian de curso, este año sólo están prevista las de 6º. Para el siguiente curso 
(24-25) realizaran 2º-4º y 6º 
 
 
Próxima reunión 9/11 Asamblea abierta a todas las familias, se pondrán todos los cargos a 
disposición.  
En caso de que durante el mes de octubre salga algún tema a tratar se hablará en comisiones y 
junta. Se necesita resumen de cada comisión con lo previsto para el curso escolar. 
 

PRESIDENTA      SECRETÀRIA   
   

Catalina Rhodius     Meritxell Hernández 


